



Débrayage des agriculteurs de l'Ouest et du fleuve

Réaction de la Collectivité Territoriale

Le débrayage des agriculteurs de l'Ouest et du fleuve a été porté à la connaissance de la Collectivité Territoriale de Guyane qui souhaite réagir sur les problématiques propres à ces territoires et notamment sur la mise en œuvre des dispositifs d'appui à la petite agriculture.

A l'occasion d'une réunion de travail avec les syndicats agricoles GRAGE et Jeunes Agriculteurs, le 12 Mars 2018, en présence du Président de la CTG Rodolphe Alexandre, les services administratifs ont pu présenter les solutions techniques pour l'ouverture de la Dotation pour la Petite Agriculture (DPA), actuellement retardée par des critères d'éligibilité devenus trop contraignants. L'accès à cette aide sera donc élargi à tout porteur ayant partiellement validé une formation agricole de niveau CAP. Parallèlement, une formation courte spécifique sera mise en place pour répondre à cette exigence et assurer la professionnalisation de ces petits agriculteurs.

Conscient de la nécessité d'apporter un appui administratif aux entrepreneurs guyanais, la CTG finalise la relance du Dispositif d'Appui au Développement Territorial (DADT). Financé à hauteur de 1.8 millions d'euros par l'Europe, le CNES et la CTG, le DADT permettra d'accompagner les porteurs dans leurs démarches. Concrètement, ce sont 6 Agents de Développement Local (ADL) et 3 Agents de Développement Economique (ADE) qui seront déployés sur le territoire avant la fin du premier semestre 2018. La moitié de l'effectif des ADL sera consacré aux secteurs Ouest et Sud qui présentent une forte dynamique qu'il s'agit de conforter.

La CTG souhaite rappeler que son engagement pour le développement des agricultures guyanaises ne peut être exercé que dans le cadre prévu par la loi et ne saurait se substituer à l'Etat ou la Caisse Générale de Sécurité Sociale pour les problématiques qui leurs sont propres.

Les représentants du secteur agricole peuvent toutefois être assurés du soutien de la CTG qui s'inscrit, comme elle l'a toujours fait, dans une démarche constructive et de dialogue avec l'ensemble de ses partenaires

COMMUNIQUÉ